

Ermua emitirá en breve una tarjeta sanitaria con otros usos ciudadanos

El Ayuntamiento de Ermua firmará un convenio con el Gobierno vasco para que la tarjeta de Osakidetza pueda tener varios usos, además del específicamente sanitario.

La sociedad anónima formada por el Gobierno vasco y diputaciones para la mejora de relaciones entre la administración y la ciudadanía, Izenpe, y el Ayuntamiento de la villa unirán sus esfuerzos para que la tarjeta médica se utilice también en diferentes servicios ofertados por la administración local. Por ejemplo, sería posible pasar la nueva tarjeta de Osakidetza por los lectores de códigos del polideportivo municipal o recibir en préstamo un libro de la biblioteca.

Esta iniciativa contribuiría a eliminar de las carteras muchos de los plásticos que ahora las abarrotan.

Por supuesto, su uso es voluntario y será la ciudadanía la que deba solicitarlo en diferentes servicios municipales.

La petición se podrá llevar a cabo durante los meses de noviembre y diciembre, ya que a lo largo de septiembre y octubre se pondrá en marcha una campaña informativa para que la población ermuarra tenga conocimiento de sus usos y beneficios.

La nueva tarjeta se recogerá posteriormente en el mismo Ayuntamiento. Esta ' herramienta multiusos ' estará destinada a la población entre los 16 y los 65 años.

Será un dispositivo que contará con un ' chip ' regrabable y editable, para que se puedan modificar los datos de la persona en caso de necesidad. También contará con un dispositivo de antena. Este mecanismo permitirá, por ejemplo, entrar en el polideportivo sin pasar la tarjeta por la banda magnética, como se hace en la actualidad.

Además, dispondrá de código de barras. Se trata de un sistema que aún se sigue utilizando en las bibliotecas y también funcionará en las instalaciones de Teresa Murga.

Firma digital

Esta tarjeta única sustituirá a las actuales del polideportivo, biblioteca y Osakidetza. Además, contará con la ventaja de disponer de firma digital. La firma digital permite realizar gestiones administrativas con seguridad las 24 horas del día y sin requerir presencia personal.

De hecho, el Ayuntamiento de Ermua, a través de los 'mupis' o pantallas electrónicas que ha instalado en diferentes edificios municipales ha articulado una herramienta que, una vez se tenga esta nueva tarjeta digital completa, permitirá realizar un gran número de gestiones, enviar 'sms' gratuitos y utilizar la red wifi del municipio.

La tarjeta tendrá, entre otras ventajas, la de no tener que pasar por el consistorio, puesto que la firma digital representará al ciudadano como si fuera su propia firma.

TARJETA DIGITAL

Objetivo: Avanzar en la relación entre administraciones y ciudadanía para obtener servicios las 24 horas sin requerir presencia personal.

Campaña: Información (septiembre-octubre), solicitud (noviembre-diciembre)